

## Rompen su racha negativa los mercados financieros (El Financiero 08/09/11)

Rompen su racha negativa los mercados financieros (El Financiero 08/09/11) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 8 de septiembre de 2011 • Ola de compras accionarias en Europa. • Plan de Obama de hoy sobre economía de EU causa expectación. • Dólar se debilita al volver a inversionistas el apetito por riesgo. - Mercados rompen su racha negativa Luego de pasar por duros días de nerviosismo, volatilidad y castigo por parte de los inversionistas, los mercados mundiales volvieron a poner "la carne en el asador". La renta variable, los mercados cambiarios y los precios del petróleo encontraron motivos suficientes para dejar a un lado las caídas de las últimas tres jornadas. En el viejo continente, el impulso fundamental lo propició la resolución de los ocho jueces del Tribunal Constitucional de Alemania, que rechazaron las demandas que argumentaban que la participación financiera germana en los países rescatados - Grecia, Irlanda y Portugal - vulneraba el derecho del Parlamento a controlar el gasto del dinero de los contribuyentes. La ratificación de la participación germana en el rescate a Grecia devolvió las compras a todos los índices europeos, donde las bolsas de Milán y Francfort se convirtieron en las más rentables de Europa con incrementos superiores a 4 por ciento, lo que supuso sus mayores subidas diarias desde mayo de 2010. Aunado a lo anterior, los mercados esperan que el presidente Barack Obama presente hoy un nuevo plan para estimular a la economía estadounidense, en específico para dinamizar el empleo. Por su parte, el informe elaborado por los 12 bancos estatales estadounidenses, denominado Beige Book de la Reserva Federal, constató que la economía de Estados Unidos siguió creciendo, pero a un "ritmo moderado". No obstante, el documento destacó que esta conclusión no supone ninguna sorpresa después de que en agosto no se creara ni se destruyera ningún puesto de trabajo y ante la débil evolución del sector servicios y manufacturero. Pizarras en verde Las bolsas europeas intensificaron su rebote influidas por la tendencia alcista de Wall Street en las horas que comparten negociación. El Dow Jones avanzó 2.47 por ciento, a 11 mil 414.86 puntos; el selectivo S&P 500 subió 2.86 por ciento, a mil 198.62 enteros, mientras que el Nasdaq ganó 3.04 por ciento, a dos mil 548.94 unidades. En el viejo continente, el mejor desempeño lo mostró la bolsa de Milán, que ganó 4.24 por ciento; seguida de la de Francfort, 4.07; la de París, 3.63; la de Londres, 3.12, y la de Madrid, 2.77 por ciento. En México, el Índice de Precios y Cotizaciones registró su cuarta mejor ganancia en el año, al avanzar 740.25 puntos, equivalente a un alza de 2.15 por ciento, a 35 mil 179.59 unidades. Impulsado por los sectores salud y servicios financieros, el índice accionario mexicano hiló su segunda jornada al alza, lo que le ha permitido reducir su caída acumulada en el año a 8.74 por ciento. De acuerdo con el Banco de México, el peso cerró en 12.4630 unidades por dólar spot, con una apreciación de 2.09 centavos. El dólar presentó debilidad al volver el apetito por riesgo a los inversionistas. Mientras, la tasa de los bonos estadounidenses a diez años subieron cinco puntos base, a 2.04 por ciento. En el mercado de futuros de Nueva York, el crudo WTI subió 3.86 por ciento, a 89.34 dólares por barril, la cifra más alta en un mes. Hay temor a que las reservas de Estados Unidos se reduzcan tras el paso de la tormenta tropical Lee por el Golfo de México. El precio del barril de Brent subió 2.58 por ciento, a 115.80 dólares en el mercado de futuros de Londres, en otra jornada de inquietud sobre la economía global, en la que Libia también continuó estando en las miras de los inversionistas.